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ABSTRAK 

 

Selly Wulan Dari, (2017):  Pengaruh Interaksi Teman Sebaya dalam 

Bimbingan Kelompok terhadap Tingkah Laku 

Prososial Siswa di Sekolah Menengah Atas 

Muhammadiyah 1 Pekanbaru. 

 

 

 Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh interaksi teman 

sebaya dalam bimbingan kelompok terhadap tingkah laku prososial siswa di 

Sekolah Menengah Atas Muhammadiyah 1 Pekanbaru. Jenis penelitian ini 

merupakan penelitian kuantitatif dengan tipe penelitian korelasi. Subjek penelitian 

ini adalah seluruh siswa kelas X, sedangkan objek penelitian ini adalah pengaruh 

interaksi teman sebaya dalam bimbingan kelompok terhadap tingkah laku 

prososial siswa. Populasi penelitian ini adalah seluruh siswa kelas X di Sekolah 

Menengah Atas Muhammadiyah 1 Pekanbaru yang berjumlah 233 siswa, Sampel 

dalam penelitian ini sebanyak 70 siswa. Teknik pengumpulan data yang 

digunakan adalah angket dan dokumentasi. Teknik analisis data  menggunakan 

rumus regresi linier sederhana. Hasil penelitian menunjukkan bahwa terdapat 

pengaruh yang signifikan antara interaksi teman sebaya dalam bimbingan 

kelompok terhadap tingkah laku prososial siswa di Sekolah Menengah Atas 

Muhammadiyah 1 Pekanbaru sebesar 0,500 dengan tingkat probalitas 0,000. Hal 

ini diperoleh dari robservasi >rtabel pada taraf signifikan 5% dan 1% (0,250< 

0,500>0,325). Besar presentase pengaruh interaksi teman sebaya dalam 

bimbingan kelompok terhadap tingkah laku prososial siswa sebesar 25%,  

sedangkan sisanya sebesar 75% (100%-25%) dipengaruhi oleh variabel lain yang 

tidak dimasukkan dalam penelitian ini. 
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ABSTRACT 

 

 

Selly Wulan dari, (2017): The Influence of Peer Interaction in Group 

Guidance toward Student Prosocial Behavior at 

State Senior High School of Muhammadiyah 1 

Pekanbaru. 

 

This research aimed at knowing the influence of peer interaction in group 

guidance toward student prosocial behavior at State Senior High School of 

Muhammadiyah 1 Pekanbaru.  This research was a Quantitative correlation.  The 

subjects of this research were all students of the tenth grade, and the object was 

the influence of peer interaction in group guidance toward student prosocial 

behavior.  The population of this research were all students of the tenth grade 

amount 233 students, and 70 students were the samples.  Questionnaire and 

documentation were the techniques of collecting the data.  Simple linear 

regression formula was the technique of analyzing the data.  The research findings 

showed that there was a significant influence of peer interaction in group guidance 

toward student prosocial behavior at State Senior High School of Muhammadiyah 

1 Pekanbaru, and it was 0.500 with 0.000 probability level.  It was obtained from 

robserved that was higher than rtable at 5% and 1% significant levels 

(0.250<0.500>0.325).  The percentage of the influence was 25%, and the rest 75% 

was influenced by other variables that were not mentioned in this research. 
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 ملخص
 

المؤيد  السلوكعلى  الاستشارة الجمعية في الأقران  بين لعافالت: تأثير (٧١٠٢) ،لي وولن دارييس
 كنبارو ب ٠ محمديةمدرسة الثانوية البالتلاميذ  لدى الاجتماعي للمجتمع

 
 المؤيد همسلوكعلى  مأقرانهلتلاميذ و ا تفاعل ين يرأثتالعن استهدف البحث لمعرفة 

وكان البحث من  كنبارو.ي ١محمدية   الثانويةدرسة المي ةالاستشارة الجمعية فيالاجتماعي 
وأما  ،العاشر فصلال وأفراد البحث ىم تلاميذنوع البحث الكمي يصيغة البحث الارتباطي. 

المؤيد في السلوك  الاستشارة الجمعيةباع ات   علىين الأقران  التفاعلتأثير فهو  البحث موضوع
 ١الثانوية محمدية  العاشرالصف  فيوالمجتمع لهذا البحث ىو جميع التلاميذ . للمجتمع

بجمع البيانات عن وقامت الباحثة  .تلميذا ٠٧، وكانت عينتو اتلميذ ٣٢٢وعددىم   يكنبارو
اسلوب في فروض البحث استخدمت الباحثة  ولتحليل البياناتالاستبانة والوثائق. طريقة 

تأثير  أن فيهاعلى استنتجت حللتها الباحثة التي نتيجة المطايقا من  .العادي طيالخنحددار الا
لدى التلاميذ  المؤيد للمجتمعالسلوك على   الاستشارة الجمعيةفي  لأقران تفاعلين  معنوي

في المستوى مع درجة الاحتمالات  ٧،٥٧٧بمجموعة كنبارو ي ١ محمدية  الثانويةالمدرسة ي
٪ ١٪ و٥ستوى العنوية المفي  robservasi>rtableينسبة ىذه النتيجة قعت و . ٧،٧٧٧

 منهوؤقراين التلاميذ  ثير التفاعلالنسبة المئوية في تأر ومقدا (.٧،٣٥٧<٧،٥٧٧>٧،٢٣٥)
٪ ٠٥باقي منها ىو ٪ وال٣٥في المستوى  المؤيد للمجتمعالسلوك  على الاستشارة الجمعيةفي 

   .في ىذا البحثتدخلها الباحثة مالم سواه  اتو بمتغير تأثر ٪( ١٧٧-٪٣٥)

 
 المؤيد للمجتمعالتفاعل بين الأقران، الاستشارة الجمعية، السلوك  الكلمات الأساسية :

 
 


